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会 員 増 強 お よ び 拡 大 月 間

司　会　　会場委員長　尾 関 正 美

〝日も風も星も〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。
先週はお休みでしたので、２

週間ぶりの例会で御座います。
23日は24節季のひとつ、処暑

で御座いまして暑さも和らぐ
といわれますが少々うんざり

する暑さであります。まさに「てにおはを　省
き物言う　残暑かな」も実感できます。夏ばて
などはしておられませんでしょうか？
真夏の夜の夢作りは出来ましたでしょうか。

私はと言えば、この夏は特に、ほうぼう出かけ
ておりました。静岡浅間神社、立山雄山神社登山、
「この２社は全国の一宮めぐりの一環」、大峰さ
ん登拝、夏の甲子園、中京大中京の応援、新潟
県三条市、長岡市訪問、８月22日は馬篭、永昌
寺での第68回島崎藤村忌法要等、うろうろして
おりました。
又、25年前の８月12日18時50分には日航ジャ

ンボ機の墜落という大変いたましい事故があり
ました。実はこの便に坂本九さんも乗っておら
れました。彼は、生前当社の勉強会においでに
なり手話通訳のことを熱心にお話しておられま
した。会社の経営理念のことにも触れられ、こ
のようなすばらしい経営理念をお持ちの皆さん
を大変うらやましく思うともおっしゃいました。
８月15日は300万余の尊い方方が犠牲になら

れました終戦記念日で御座いました。犠牲とな

られました御霊様に謹んで哀悼の誠を捧げたい
と思います。あれから65年経過した今、尊いお
命の犠牲の上になりたっている現在の繁栄を思
うとき、今こそ謙虚に生きなければいけないと
の思いを新たにいたしました。
そんな折、先日長岡市出身の山本五十六記念

館をおとづれる機会がありました。私は、山本
五十六につきましては恥ずかしながら「やって
みせ　言って聞かせて　させてみて　ほめてや
らねば　人は育たず」の有名な言葉位しか知り
ませんでした。
連合艦隊司令長官、山本五十六は昭和18年４

月18日午前７時半すぎソロモン諸島バラレ島に
赴く途中アメリカ空軍の戦闘機の襲撃をうけ
ブーゲンビル島に墜落し11人全員がなくなった
そうであります。ときに長官59歳の若さであり
ました。
昭和59年２月、彼の生誕100年を記念して、長

岡の人たちは島のジャングルをたづね、墜落機
を前に、慰霊祭をされたそうであります。

2010年８月25日　第１２７７回　例 会

次回のお知らせ　　　（９月８日）

第３回定例理事会（17：00 ～）

夜間例会（18：30 ～）

クラブ・フォーラム
会長、幹事

（1279回）

本日のお知らせ　　　（９月１日）

ガバナー公式訪問

【３クラブ合同例会】

ホスト：稲沢ＲＣ（尾張大國霊神社）

（1278回）
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第1277回（本日計）　　　　　 38,000円
前回ＢＯＸへの寄附　　　　 13,871円
本日迄の累計額　　　　　　372,871円

住川君　いつになったら涼しくなるのでしょう
か。高柳さん卓話よろしくお願いします。

高柳君　俄勉強でわけの分らない卓話をします。
最後迄ご静聴下さい。

安藤君　残暑お見舞申し上げます。
竹本君　猛暑に負けず元気に頑張っています。
瀧本君　本日の卓話は職業奉仕委員会からご無
理申しまして高柳パスト会長にお願いしまし
た。よろしくお願いします。

平岩君　楽しい夏休みをお過ごしでしょうか？
ドライバーを新しくしたら、ゴルフのやる気
が出てきました。太田君ありがとう。

水上君　暑いです
藤岡君　全国高校ＰＴＡ大会で東京へ行ってき
ました。

安田君　この猛暑いつまで続くのでしょうか。
皆様体調を崩さぬように。

冨田君　熱中症に注意しましょう！！
赤堀君　高柳さん、今日の会員増強委員会担当
の卓話、よろしくお願いします。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

会員数：33名　出席数：25名　出席率：83.3％
第1275回（前々回）　修正出席率：90.3％

〈メークアップ〉　第1275回分
平岩君（中部名古屋みらいＲＣ）

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

１．第１回広報・雑誌委員長会議開催の件
　　日　時／平成22年９月28日（火）
　　　　　　15：30 ～登録受付
　　　　　　16：00 ～会議
　　場　所／名鉄グランドホテル 11階 柏の間
　　登録料／１人　10,000円

２．ガバナー公式訪問・再確認の件
　　日時／平成22年９月１日（水）
　　場所／尾張大國御霊神社（国府宮神社）
　　◎三クラブ合同例会
　　　（稲沢ＲＣ・名古屋清須ＲＣ・尾張中央ＲＣ）
　　会長・幹事会／11：30～12：15
　　　　　　　　　※出席：会長・幹事
　　例　　　　会／12：30～13：30

３． 次回、理事・役員会、例会開催の件
　　平成22年９月８日（水）は夜間例会です。
　　理事・役員会／17：00～　18階　アイリス
　　例　　　　会／18：30～　11階　例会場
　　※時間のお間違えのないようにしてください。

４． 「第５回こころフェア」開催案内の件
　　（チラシ参照）
　　日　時／平成22年９月11日（土）
　　　　　　14：00 ～ 17：00
　　場　所／日本経済新聞社　名古屋支社
　　　　　　３階会議室

５． ロータリーカード未加入「０
ゼロ

」を目指して
　　各クラブ10％以上の加入推進依頼（４名依
　　頼あり）について
　　○申込書（４名分）本日持参していますので
　　　ご協力願います。
　　会　費／ゴールドカード　　10,500円
　　　　　　スタンダードカード永年無料
　　【特　典】
　　・８月31日（申込書到着）までの入会につき
　　　次寄付実績に加算します。
　　・ショッピング利用の３％をロータリーに
　　　還元（会員負担なし）
　　・カード利用ポイントを個人の年次寄付金
　　　に交換できます。
　　　（1,000ポイント＝5,000円分の年次寄付）
　　・ゴールドカードは年会費（10,500円）のう
　　　ち3,000円を毎年ロータリーに還元。

幹　事　中 村 隆 文その後、パプアニュウギニア政府の好意によ
り、平成元年に左翼の一部の里帰りが実現した
そうであります。
墜落した機体は、今でもそのままジャングル

に放置されているようであります。65年たった
今でもそのまま機体が放置されていることが私
にはどうしても信じられませんでした。本当の
終戦はいつ来るのでしょうか。
今日は高柳君の卓話、よろしくおねがいします。

四方の海　皆はらからと　思う世に
など波風の　立ち騒ぐらん　　　御製

幹 事 報 告

高柳君から職業分類について卓話をいただきました。


